



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Isabell Zacharias, Martina Fehlner, Georg Rosenthal, Helga Schmitt-Bussinger SPD**

Drs. 17/2552, 17/3140

### **Zukunft des Hauses der Kunst**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wissenschaft und Kunst mündlich über die Zukunft des Hauses der Kunst in München zu berichten und dabei auf die folgenden Fragestellungen einzugehen:

- Wie bewertet der Kulturminister den Rückzug der Schörghuber-Gruppe als größtem Sponsor des Hauses der Kunst?
- Welche Konsequenzen hat der Wegfall der bisher von der Schörghuber-Gruppe jährlich finanzierten 500.000 Euro auf das künftige Finanzierungskonzept des Museums?
- Wie ist der Planungsstand der angekündigten Generalsanierung des Museums? Welche Zeitschiene ist vorgesehen? Wie sehen die Planungen der Umsetzung der Anbindung des Gebäudes an den Englischen Garten aus?
- Welches Konzept besteht für das Haus der Kunst vor dem Hintergrund der bevorstehenden Generalsanierung und der damit verbundenen Erschließung zusätzlicher Räumlichkeiten im bestehenden Gebäude?

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident